

鹿嶋市立鹿嶋小学校 児童数604名（男313 女291）  
 校歌にある「誠実一路 鹿島の生徒」、「自律一貫 鹿島の生徒」、「協力一致 鹿島の生徒」、「勤勉一途 鹿島の生徒」という歌詞を学校だよりのタイトルにつなげました。



# 鹿島の生徒

今年も大変お世話になりました

校長 内野 輝彦

10月15日からスタートした後期も、早いもので半分が過ぎようとしています。子どもたちは、遠足や持久走大会などの学校行事、日常の勉強や運動などに熱心に取り組むことで、心身ともに成長することができました。

間もなく子どもたちも楽しみにしている冬休みを迎えます。お子さんが事前に立てた計画に沿って生活することで、有意義な期間となりますよう、ご家庭での声かけやアドバイスをお願いいたします。

令和6年も保護者の皆様や地域の皆様のおかげで、充実した教育活動を進めることができました。ありがとうございました。来年も変わらず、本校教育活動へのご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



〈持久走大会の様子〉

1年 徳・困 跳び箱を使った運動遊びをしました



体育科の「跳び箱を使った運動遊び」の学習では、跳び乗りや跳び下り、手を着いてのまたぎ乗りやまたぎ下りをしました。また、マットや跳び箱などの準備や片付けを皆で協力して行いました。

2年 徳・知 町探検(第2弾)に行きました



生活科の学習では、6月に続き学区内町探検に行きました。訪問先では、きちんと挨拶をしたり、お店の歴史や仕事内容などを学んだりすることで、地域と自分とのかかわりを深めることができました。

3年 徳・知 リコーダーが上達してきました



音楽科の「とどげよう このゆめを」の学習では、リコーダー演奏をしました。旋律を意識した息の吹き方や指づかいをすることで、リズムカルな部分となめらかな部分を上手に表現しました。

4年 知・困 カレンダーボードなどを作りました



図画工作科の「ギョギョトントン クリエイター」の学習では、カレンダーボードなどを作りました。のこぎりで木を切断したり、金づちと釘、接着剤等を用いて接合したりし、楽しみながら取り組みました。

5年 知・困 製鉄所見学に行きました



日本製鉄へ工場見学に行きました。日常生活では見られない巨大な設備で、機械から発せられる大きな音、ドロドロに溶けた鉄からの熱気を感じながら、製品になる過程を間近で学ぶことができました。

6年 徳・知 薬物乱用の恐ろしさを学びました



11月29日に茨城県警の方を招き、薬物乱用防止教室を実施しました。薬物の標本やパネル見学、薬物についての講話をとおして、薬物に対する正しい知識や乱用の恐ろしさについて学びました。

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	①	日
金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	曜
		下校時避難訓練(14時下校)					授業改善プロジェクト		英検(6年)、クラブ	児童朝会			学力診断テスト算数(4・6年)	学力診断テスト国語(4・6年)	委員会		成人の日				身体測定(4・6年)	あいさつ運動	身体測定(1・3年)	冬季休業明け授業開始日	冬季休業					1月の予定	